

L'Indépendant, 09/11/24

Un nouveau président au club de tir d'Osséja



Bernard Pirof, nouveau président du club (à gauche) et Guy Jubal (à droite) le président fondateur, qui se voit remettre une plaque pour ses 43 années.

Une page se tourne au club de tir sportif, avec l'élection de Bernard Pirof comme président. Anciennement vice-président du club, il succède à Guy Jubal. En effet, le président fondateur était aux commandes du club depuis 1981 : *"Nous avons petit à petit tout construit, avec le soutien de la mairie et avec l'aide de chaque bénévole venu apporter sa pierre à l'édifice"*, confiait-il avec émotion.

Dans le bureau du club, un album photo retrace minutieusement l'historique de ces 43 années, avec la création du premier stand en bois, qui fut emporté par une tempête, puis la création d'un nouveau stand en 1984 et toutes les étapes de la construction. Ce sont aujourd'hui 94 licenciés adultes qui fréquentent le club et 10 enfants qui apprennent à l'école de tir.

"Je continuerai à œuvrer en tant que président d'honneur, il y a une super équipe ! Je suis très confiant quant à l'avenir du club", précise Guy Jubal. Pour l'ancien président, l'évolution du club s'est faite grâce à l'école. *"Chaque année, les enfants du club vont au championnat de France"*, ajoutent fièrement les membres du comité directeur.

Bernard Pirof souhaite rester dans cette dynamique d'évolution, notamment avec des projets d'agrandissement en prévision (stand de tir de 50 m et de 10 m).

"Nous continuerons les échanges avec des compétitions, à raison de 3 par ans, c'est important", précise Sandrine Pirof, secrétaire du club.

Club de tir, renseignements : 06 71 66 42 93.